

Cali, agosto 22 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ Varios barrios afectados

Emergencia en Buga por emisión de gases



[BUGA](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Viernes 19 de Agosto, 2022

Por lo menos cinco barrios de Buga se han visto afectados por una emanación de gases tras un incendio que se produjo en bodega de agroquímicos, la cual llevaba más de 24 sin poderse controlar.

La bodega está ubicada en el barrio La Ventura en Buga y la conflagración generó una gran nube de humo por lo que las autoridades declararon la naranja hospitalaria.

El secretario de Salud de Buga, Mauricio Soto, dijo que "hasta el momento, no hemos recibido cosas graves por este hecho" e indicó que solo se ha atendido una niña en el servicio de urgencias del Hospital Divino Niño por una complicación respiratoria, pero que la paciente fue dada de alta.

Tras los análisis correspondientes, las autoridades identificaron cuál era el químico que se encontraba en la bodega y descartaron que se tratara de una sustancia tóxica.

El secretario de Gobierno de Buga, Emilio Bejarano, manifestó que según los expertos estos gases causan irritación de los ojos y recomendó si algún ciudadano presenta cuadros respiratorios, que por favor busque un lugar donde haya aire limpio.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Vea las claves para identificar un billete falso](#)



[Tulio Gómez: "Hagamos una vaca entre 10 o 20 empresarios para prestarle 20 mil millones a Deportivo Cali"](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Bejarano indicó que con los administradores de la bodega se trabajó en retirar los productos que no habían sido afectados por la conflagración para poder inundar el local y así poder apagar la conflagración.

Explicó que este tipo de emergencias es necesario mucha agua para tratar de extinguir el incendio, porque con poco líquido se avivan las llamas.

Por su parte, la CVC informó que impuso medida preventiva a los administradores de la bodega, ya que esta no contaba con plan de contingencia y los residuos de estos agroquímicos deberán ser dispuestos de una forma adecuada.

La Ingeniera Paola Janeth Patiño, profesional de la Dirección Técnica Ambiental de la CVC dijo que a pesar del incremento en las concentraciones de los contaminantes registrados en la estación de calidad de aire, la evaluación promedio de las 24 horas, estuvo por debajo de la norma diaria.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

El Valle del Cauca cerrará el año padeciendo al fenómeno...

El Valle del Cauca continuará padeciendo al fenómeno "La Niña",...

Inicia recuperación del río Aguacatal

Con el fin de iniciar el trabajo de recuperación ambiental del río...

Valle define prioridades con gobierno nacional

Una agenda que articula acciones para el desarrollo del Valle del Cauc...